

La llama que nunca se apaga *(+Foto)*



Sitio en el oriente de Cuba que perpetúa el inicio de las luchas libertarias en la nación. Foto: Archivo

Por María Josefina Arce/RHC

En el campo cubano se encendió hace 152 años la llama libertaria, que aún hoy libres y soberanos se mantiene viva para defender nuestra independencia y el derecho a seguir el camino escogido.

Casi sin armas, pero con un sentimiento de cubanía y Patria que ya se iba gestando, aquellos hombres regaron con su sangre y sacrificio nuestra tierra.

Estaba presente el espíritu de rebeldía que forma parte de la idiosincrasia del cubano y que lo acompañó a lo largo de más de un siglo hasta conquistar la verdadera y real independencia.

Una rebeldía, pero también dignidad y resistencia que nos legaron nuestros ancestros, y que sigue presente ante el deber de defender la Patria de las constantes agresiones de Estados Unidos, sobre cuyas ansias expansionistas alertara el Héroe Nacional José Martí.

Desde el triunfo revolucionario de enero de 1959, que traería profundas transformaciones, Cuba ha estado en la mira de las distintas administraciones estadounidenses.

Agresiones militares, económicas, biológicas, diplomáticas y mediáticas engrosan la larga lista de actos terroristas gestados en territorio estadounidense contra el pueblo cubano.

A esto se suma un largo y genocida bloqueo económico, comercial y financiero que no ha logrado rendir a los cubanos, en los que está latente la estirpe de los mambises y de tantos otros que lucharon por legarnos una Patria libre y soberana.



Las luchas insurreccionales del siglo XIX allanaron el camino de la libertad de Cuba. Foto: Archivo

La guerra iniciada el 10 de octubre de 1868 nos enseñó la necesidad de lograr la unidad como condición para el triunfo, y a confiar en el esfuerzo propio para obtener la victoria.

Una lección necesaria para el presente y el futuro, dada la política hostil de Estados Unidos que desde el siglo diecinueve no ha cesado en su empeño de apoderarse de nuestra tierra.

El 10 de octubre de 1868 marcó el rumbo de la historia de Cuba y fue como afirmara el líder histórico Fidel Castro: "...el comienzo de la Revolución en Cuba, porque en Cuba solo ha habido una revolución la que comenzó Carlos Manuel de Céspedes...y que nuestro pueblo lleva adelante."



Radio Habana Cuba